
（１）

（２）

（３）

（４） 件 （ 36 39 ）

（５） ％

（６）

アンケート回答数 36 世帯 名

アンケート回収率 57.4

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は
原文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される場合等につ
いては、内容に変化がない範囲で一部変更しています。また、兄弟姉妹（複数児
童）が入室していた方の同じ設問に対する記述回答は、重複して掲載していませ
ん。

アンケート回答締切日 令和元年 5月31日

アンケート送付世帯数 62 世帯

名68　　　同　　　児童数
(平成31年3月末在籍数）

【平成30年度第3回】

吹田市立佐井寺留守家庭児童育成室
１年間の利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成31年 4月19日
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吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室　　　　　　1学期・夏休みの利用に関するアンケート

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

なし

もっと指導員が中心となり遊びを組み立てていくべきである。

社会のルールやマナー等の社会的な規範を高める活動をするべきである。

その他

・「キ」の回答

このままでよい。

イベント（クッキング保育、お誕生日会など）をもっと増やすべきである。

子ども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである。

自由な遊び時間をもっと増やすべきである。

4人 0人 0人 39人

64.1% 0.0% 5.1% 17.9% 2.6% 10.3% 0.0% 0.0% 100%

25人 0人 2人 7人 1人

100%

39人

２　年間を通した育成室の運営について
保育内容全般について

ア イ ウ エ オ カ キ 未回答 合計

１　お子様の学年（平成31年3月の学年）

1年 2年 3年 4年 合計

7人 6人

20.5% 46.2%

8人

17.9% 15%

18人

1年 2年 3年 4年

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア ウ エ オ カ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（2-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 25人 2人 21人 1人 0人 2人 0人 4人 5人 0人 5人 0人

構成比率 38.5% 3.1% 32.3% 1.5% 0.0% 3.1% 0.0% 6.2% 7.7% 0.0% 7.7% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１） クッキングがあまり好きではない

（２） 月毎に纏めて行った方がいい

（３） イベントにあまり参加していない

（４） クッキングは、したいはずだが、土曜に集中していて全然参加できず不公平に感じる

（５） 色々なコンテストを開いてくださっていたのが楽しかったようです

（2-2）

（１） 塗り絵やクッキングを増やしてほしい。かけっこ大会やラキュー大会をやりたい。

（２） 季節に応じたイベントも実施いただいていますので、引き続きお願いしたいです。

（３） イベントの様子が、写真などで見れる事ができると嬉しいです。

（４）

（５） 海遊館はとても楽しかったようです。

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０） 今までどうりでよい

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

始業式終業式にはるのこで昼食を出してもらえたのは助かりました。夏休み期間中は外遊びがあまりできない
など子どもの不満が大きかったです。長期休みの時の過ごし方に工夫が必要ではないでしょうか。

季節の行事やそのイベントにあわせたクッキング、また塗り絵や折り紙コンテスト等、子供たちが楽しめるよ
うに色々取り組みを考えてくださっているようです。

子供は、クッキングのときに、明らかに興味のない子が気の毒なので、そういう子を巻き込まないしくみがあ
るといいと思っているそうです。

他の育成室と一緒に行ってほしかった

楽しくなかった

回数はちょうどよかった

回数が少なかった

回数が多かった

楽しかった

２　年間を通した育成室の運営について
イベント（クッキング保育やお誕生日会など）について

卒室式が行われて、子供たちの出し物は可愛くてよかったのですが、最後に歌を送るとき背の順ではなかった
ため、自分の子どもが全く見えなくて残念でした

児童数も増加傾向にあるので、イベント・行事は指導員の目が届く環境で無理のない範囲で良いと思います。
バレンタインのチョコ、ホワイトデーのクッキーのクッキングは今までになく、楽しかったようです。

その他

・「サ」の回答

イベントに関する今後の希望などのご意見

イベントを通して新しいことに興味を持つようになった

保護者も一緒に参加したかった

イベントを通して友達がたくさんできた

イベントの後は疲れて帰ってくることが多かった

合計

65人

100%

ア イ ウ エ カ ク ケ サ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（3-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ 未回答

人数 17人 3人 2人 7人 3人 5人 4人 0人 0人 0人 7人 3人 0人

構成比率 33.3% 5.9% 3.9% 13.7% 5.9% 9.8% 7.8% 0.0% 0.0% 0.0% 13.7% 5.9% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

（１）

（２） 量や内容は、分からない。

（３） 量が少し多いように思う

（3-2）

（１） おかわりを多くしてほしいそうです。

（２）

（３） おやつ代を払っているので早帰りの時でも、食べれる時間があるならおやつは食べさせてほしい。

（４） おやつ代の詳細が欲しい。生物は良として、袋がしなどは休んだ日の分もらえるようにして欲しい

（５）

（６） ブロッコリーや枝豆、キュウリ、トマト、芋など 栄養があるものも加えてほしい。

（７）

（８）

（９） 量が多くて余っていると聞きます。おやつ代等で保護者会から出しているお金をもう少し有効に使って欲しい。

（１０）

その他

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

何をどれぐらい食べてるかよく分からない。食べたくないときもあって食べずに帰ってくる(そう言うときは
持ち帰れるようにして欲しい)

今も対応いただいていますが、お菓子と言われるものだけでなく、野菜や補食としての食べ物を今後も出して
いただけるとありがたいです。

おやつは、内容を知らないです。なので、だいたいの内容がわかればいいなぁと思います。食べた後の知らせ
でもいいと思います。

学年が上がると学童に到着する時間が遅くなり、おやつが少なめしか残っていない時があるのかな？よく帰宅
してすぐお腹空いた。おやつ少なかった！と言っています。

お便りでおやつ例を知らせてくれたのは、分かりやすくて良かったと思います。おやつでも好き嫌いがあるの
で、種類が多いのは助かります。

最初はクッキーなどの乾いたものが多かったですが、保護者からの意見に対応いただいて、野菜他種類も増え
てよかったです。

おやつに関する今後の希望などのご意見

もっと種類を増やしてほしかった

栄養価や添加物の有無などの考慮がされていた

量はちょうどよかった

量は少なかった

量は多すぎた

値段はちょうどよい

値段が高すぎるので、量や種類を減らしてでも安くしてほしい

値段を高くしても、量や品質をもっと上げてほしい

育成室にいる間はいつでも食べられるようにしてほしい

袋菓子ばかりのおやつは止めてほしい

・「シ」の回答

いろいろと種類がたくさんあってよかった

２　年間を通した育成室の運営について
おやつの内容などについて

合計

51人

100%

ア イ ウ エ オ カ キ サ シ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（4-1）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１） 各家庭に任せてほしい。

（２） 宿題をやらずに帰ることが多々あるので、取り組ませていただきたいです。

（３） 宿題は、希望制にしてほしい。

（4-2）

（１）

（２）

（３） 家に帰ると宿題する気力がないのでこのまま学童で行ってもらえるのが好ましい

（４） 学習のようす、どこが理解して、していないなど丁寧に伝えてもらえるので、助かりました。

（５） うちは遊ぶほうが多いと思うので、勉強をしている子の邪魔になっていないか心配です。

（６）

（７） 宿題を終わらせて帰宅してもらえる方が良いです。このまま宿題への取り組みを続けてほしいです。

（８） 宿題やりたい子はやればよい。

（９）

0人3人1人1人 46人0人 0人

67.4% 21.7% 0.0%

その他

違う活動にも取り組んでほしい

・「キ」の回答

２　年間を通した育成室の運営について
宿題やその他の学習活動について

ア イ ウ エ 合計オ カ キ 未回答

31人 10人

宿題を含むすべての学習活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである

宿題は家庭で行い、育成室では家庭ではできないような学習活動を行うべきである

6.5%2.2%2.2% 0.0%

これからもこのまま継続してほしい

とても大切な事なので、宿題やその他の学習活動はもっと行ってほしい

育成室では宿題以外の学習活動は不要である

0.0% 100%

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

強制にする必要はないと思いますが、できる範囲で子どもたちが宿題等行えるようには今後も声がけをお願い
したい。

児童数が増え、育成室は随分手狭になってきている印象です。仕切りのカーテンをつける等、環境面での工夫
はしてくれていますが、部屋自体（畳スペースも）が狭く、机も足りないような環境で学習は難しいように思
います。環境面での整備が必要ではないでしょうか？

娘は帰宅後だけでは時間が足りず、睡眠時間を削ることになるので、これまで通り宿題ができる場所の提供
と、声がけはいただけるといいかなと思います。（やる、やらないはその子次第だと思うので、やるまで言い
続ける必要もないと思います。）

学習活動に関する今後の希望などのご意見

親としては宿題をやってきてほしいですが、子供はもっと遊びたいといっているので、それはそれぞれの家庭
で決めることで、育成室ではやりたい子がやれる環境づくりがあればいいと思います。

ア イ オ カ キ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（5-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 21人 13人 3人 5人 4人 4人 8人 2人 0人 0人 4人 0人

構成比率 32.8% 20.3% 4.7% 7.8% 6.3% 6.3% 12.5% 3.1% 0.0% 0.0% 6.3% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１） 下校→学童からすぐに、太陽の広場で遊ばせてほしい。普段、学校の友達と遊べる機会がないから。

（２） 宿題に取り組む時間を確保してほしい

（３） 室内ボードゲームよりも、工夫する遊びをしてほしい。

（４） テレビはやめてほしい

（5-2）

（１） 自由時間をもっと増やしてほしい（本人はもっと外でたくさん遊びたいそう）

（２） 外遊びも中遊びも楽しそうです。初めて聞く名前の遊びがあります。コンテストなども楽しそうです。

（３）

（４）

（５）

（６） 外遊びの時間がもう少し長くてもいいかなと思う。

（７）

（８） 夏の暑い時、外にでれないので、室内遊びが課題。

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

２　年間を通した育成室の運営について
育成室での遊びの内容について

合計

64人

100%

・「サ」の回答

自由な遊び時間と全体の遊び時間のバランスがとれていてよかった

育成室での遊びを通して新しい友達ができた

もっと自由な時間を増やすべきである

もっと全体での遊び時間を増やすべきである

今まで知らなかった新しい遊びを知ることができた

けん玉やコマなどの伝承遊びにもっと取り組んでほしい

おもちゃなどの遊び道具は十分にそろっている

おもちゃなどの遊び道具をもっと増やしてほしい

他の育成室との遊びの交流を行ってほしい

遊び時間は減らし、学習活動の時間を増やすべきである

その他

育成室での遊びに関する今後の希望などのご意見

下校→学童からすぐに、太陽の広場で遊ばせてほしい。普段、学校の友達と遊べる機会がないから。現時点
は、学童に行ってから、学習タイム30分があるため、学童でない友達と遊ぶのに、うまく会えない場合があ
る。

現状は、学童の子どもは、放課後にある太陽の広場に原則参加できない。学童意外の子どもと遊べる機会を
作ってほしい。

おもちゃに頼らない遊びを、沢山してほしいと思います。ウノや将棋など、ある程度おもちゃやボードゲーム
も良いとは思いますが…

今年の夏も酷暑が心配され、さらに学校の改修も重なると外遊びが難しくなります。部屋で取り組みを色々考
えてくださりますが、保育時間も長く、ずっと中では子どものストレスも溜まるようです。DVDを見せること
もありだとは思うものの、反対意見の保護者もおられる中、長期休みの際の保育について市側も考えて欲し
い。

ア イ ウ エ オ カ キ ク サ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ 未回答

人数 7人 16人 14人 4人 4人 4人 2人 17人 1人 12人 8人 9人 2人 9人 2人 0人

構成比率 6.3% 14.4% 12.6% 3.6% 3.6% 3.6% 1.8% 15.3% 0.9% 10.8% 7.2% 8.1% 1.8% 8.1% 1.8% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

・セ …

・ソ …

（１） 子どもと指導員との関わりを見る機会がないので、よくわからない。

（２） 先生とお話する機会が、中々持てないため、もう少し連絡帳で知らせて頂きたい。

３　指導員について

合計

111人

100%

児童の相談に乗り、児童の気持ちに寄り添うことができていた

保護者との距離感があり、気軽に声を掛けづらかった

指導員は児童の輪に入り、積極的に児童と関わりを持っていた

連絡帳や電話などを使い、育成室での出来事を保護者に適切に伝えることができていた

一生懸命業務に取り組んでいないように感じた

児童と積極的に関わっていないように感じた

危険なことやルール違反には毅然とした態度で注意できていた

危険なことやルール違反に対して、傍観の姿勢が感じられた

いつも明るく、元気に児童や保護者と接することができていた

子ども達の気持ちを考えずに、業務を進めている印象を受けた

清掃や整理整頓など、育成室をきれいに保つために努力していると感じた

児童のことを丁寧に見ている印象があり、安心感を持つことができた

日常の子ども達の様子を連絡帳や電話でもっと知らせてほしかった

指導員も児童の集団に交じって楽しんでいるように感じた

指導員について

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

その他

・「ソ」の回答

ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-2）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

４
（１）

とても楽しい とてもつまらない

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 10人 15人 4人 7人 1人 2人 0人 0人

構成比率 25.6% 38.5% 10.3% 17.9% 2.6% 5.1% 0.0% 0.0%

（２）

（１） 外でたくさん遊べることが楽しいと言っています。
他の学年のお友達もできたので楽しかったようです。

（２） 休みたくないと言っています。

（３） 友達と楽しく遊んだ話をきいているため。

（４） 4年まで通いたいと言ったのは本人なので。

（５） 飽きると言っている。

（６）

（７）

（８） 毎日、学童に行く時間を楽しんでいたから。

（９） つまらないわけではないのですが、上級生の意地悪な態度があって行くのがとても苦痛です

（１０） 楽しい時もあるし、つまらない時もあるから。

（１１） 行きたくないと言うことは多いが、行くと溶け込んでいるように感じる

（１２） 先生に不満はないのですが、乱暴な子供がいるそうで、それを嫌がって学童を辞めたいと言ってる事がありました。

（１３） 本人が行きたがらない。

（１４） 友達と遊べるから楽しいようです。親としても、安全に放課後を過ごせるのが本当に助かります。

口や態度の悪い児童がいてるので、行くのを嫌がった。これは指導員の方の対応がどうとではなく、家庭や親の躾の問題だと
思うので仕方の無い事だと思っている。

色々な活動について家で話をしてくれ、楽しそうにしていました。自分達で考える行事では、自身につながり、とてもいい経
験になったと思います。また、遠足も楽しい思い出になったと言っておりました。

３　指導員について
指導員に関する今後の希望などのご意見

・指導員さんの顔と名前が一致しないので、年に一回でいいのでお便りに写真と名前をのせていただけると子供との会話がし
やすいと思います。
・悪いことをして怒るとき、怖い指導員の方がいるそうなので、もう少しやさしくしてほしいそうです。

友達の手が当たり歯が抜けたことがありました。ぐらぐらしていなかった歯だったので、受診したかったのですぐに連絡をも
らいたかったです。帰宅してから分かりました。

2年目に入り接する機会が増え、お互い色々と話をすることもできるようになりました。気になる点を伝えると、すぐ対応い
ただいけていると思います。

指導員の言葉遣いが悪い。親近感があって子供達は懐きやすいかもしれないが、教育者としてはもう少し言葉遣いを丁寧にす
るべきだと思う。

何か問題があれば先生から連絡してもらえる、と思っていたので、秋の個人懇談で初めて色々聞いたときにかなり驚きまし
た。目の届く場面で起きることにはその場で子供に話ができますが、学校でのことは関わりかたが難しく、先生頼みなところ
があります。友達との関係がこじれる前に、家庭でできることがあればしたいので、何かあれば早めに教えていただけたらと
思います。

今の指導員の先生方は、安心して子供を預けられる、信頼できる方々だと思います。お迎えに行った際も子供の輪の中にいる
のをよく見ます。できれば今後も同じ先生方で見ていってほしいです。

100%

合計

39人

お子様のご感想について

若い先生が多く、一緒に遊んでくれたり体力面では良いと思います。一方で経験不足さを感じたり、子ども達から愛称で呼ば
れている姿を見ると、指導者としての立場がなりたっているのかな？と感じることがあります。ほんの短い時間しか関わりを
見ることができないため、本当のところはわかりません。

民営化1年目ということもあり、保護者側からも色々意見要望をお伝えする中で、その都度前向きに対応いただけたことは本
当にありがたいと思います。 ただ民間業者ということで、雑務などに追われいっぱいいっぱいな姿も見られました。これま
での直営の頃のように、子供達の保育に専念できる環境作りに市側から企業に要望いただけないでしょうか？

選択理由

※自由記述

キ

お子様にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ カ

ア イ ウ エ オ カ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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４
（２）

（１５） 友達もでき、楽しく過ごせてる様子。

（１６） 子ども本人が楽しい、と。天気の良い日は大好きな外遊びも思い切りできるようです。

（１７） 行きたくないと行っていた時期があったため。

（１８） 育成室の問題というより、子供どうしの関係の問題で。乱暴な子がいて嫌な思いをすることが多かったようです。

（１９） 4年も継続したい理由が上記だからです。

（２０） 仲のよい友達がいるから普通に楽しいようです。

選択理由

※自由記述

お子様のご感想について
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５
（１）

とても満足 とても不満

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 10人 18人 5人 2人 4人 0人 0人 0人

構成比率 25.6% 46.2% 12.8% 5.1% 10.3% 0.0% 0.0% 0.0%

（２）

（１） こどもが楽しく通えているので親としても満足です。

（２） 子どもが楽しんで通っているので安心しています。

（３） 特に不自由もなく任せれているので。

（４） 休暇時の開室時間を早くしてほしい

（５） 子供が楽しく通え、ケガなく安全に見ていただけているため。

（６） こどもが、連続しては、行きたがらない。

（７） 何かあった時などに育成室で見てもらえるのは有難いし安心する。

（８）

（９）

（１０） 泣いて行きたくないと言われる姿が度々あって、もう少し子供たちの意地悪な態度を見て解決して欲しい

（１１） 過剰過ぎず、程よい感じで子供たちを見てくれています。

（１２） 保護者の負担が減るように終業式などポイント ポイントでクッキングを入れてくれてお弁当回数が減って助かりました。

（１３）

（１４）

（１５） GWに一日、二日でもいいので、運営してほしい。

（１６）

（１７）

（１８）

（１９）

（２０） 熱心に児童たちの様子を見ていただいてると思います。

（２１） 外部委託でないときのほうがよかったが、セリオのスタッフさんは一生懸命頑張って下さるため。

合計

39人

100%

保護者のご感想について
保護者にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ カ キ

選択理由

※自由記述

1年目で指導員の方は本当に大変だったと思うが、親としてはよくやっていただいたと思っています。連絡ミスが多かったで
すがバタバタを考えるとしかたないかもしれませんので、来年度からは改善してもらいたいです。

月間スケジュール(学童への出欠)を提出など、民間委託してから、色々と規制される。業者事態は、保育業務に実績があるよ
うに解釈されて民営化しているようだが、実際は不馴れで、この一年でも、終わりの会のやり方がコロコロ変わったりしてい
る。

不審者情報や地震後の付き添い下校等、臨機応変に対応してくださいました。保護者との意見交換の場にも参加してくれ、協
力し合える関係性ができたように思います。

民営化1年目で不安はもちろんありましたが、保護者会として先生方と関わることも多く、都度改善の依頼をした際に前向き
に検討いただきました。

子供が楽しく、無事に過ごせた事に感謝しております。電話で連絡を入れる事もありますがお忙しい中丁寧に対応してくださ
ります。

一年経ち、先生もやり方がわかってきているのかな、という印象です。保護者の意見にも真摯に対応いただいていると感じま
す。

親としては一人で留守番させるのは不安だし、学童に行ってくれた方が助かります。ただ子どもは行きたくないと言う時もあ
るので。

連絡を取ることができるので安心でしたが、情報が共有できているか不明なことがあったのでその点は改善してもらいたいで
す。

ア イ ウ エ オ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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６

（１）

（２）

（３） 夏期休暇については、8～8:15開室にしてほしい。

（４） 学校の長期休み期間の学童の開室時間を通常の学校の登校時間と同じにしてほしい。

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３） 外部委託は慎重にすべき。

育成室運営に関するご意見について

民営化後も、安定した育成室運営をしてくださいました。しかし、市の方はアンケート結果の公表のみで、どのように当育成
室を監督しているのか（巡回頻度やその結果）等が保護者に全く伝わってきませんでした。正直、丸投げの印象です。

勉強や取り組みなど、やれたら良いことはたくさんあると思いますが、最も大切なのは子供の安全と、安心だと思います。そ
れが最優先されるのであれば、他はできないときがあっても良いと思います。前回のアンケートで夏休みのテレビの時間が長
いという回答がありましたが、毎日、一日中あの人数が過ごし、体調にも気を配らないといけないというのは大変だと思いま
す。映画の一本を見せて先生も子供もその間ゆっくりする、というのは全く問題ないと私は思います。見せたくない家庭は別
で過ごせるようにしてはどうかなと思います。

民営化に際し、市役所が定期的に訪問されるとの話でしたが、その内容について保護者へのフィードバックはないのでしょう
か？保護者からのアンケート、その結果のフィードバックだけでなく、市役所側がどのような評価をされているか知りたいで
す。

民間2年目になるので、よりこどもが楽しみながら活動など取り組めるように期待しています。集団ならではの活動やルール
を学んでいけるようにしてほしいです。安全に保育してもらいありがとうございます。

大変お世話になっており、指導員の先生方には、感謝しております。子供の気持ちや、家庭の事情も柔軟に対処して頂いてお
ります。

２年間の契約ということに不安を感じています。子供たちにとっては、同じ先生に長く見ていただくことが安心感に繋がると
思うので、２年間で安易に契約を切られることがないよう、お願いしたいです。また、長期休暇のみでもいいので、早急に六
年生までの利用をご検討下さい。よろしくお願いします。

※自由記述

毎週土曜日も開室して頂きたいです。夫婦共に土曜日も出勤しています。また、夏休みの開室時間をせめて8時からにして頂
きたいです。8時半だと出勤しており、子どもが1人で家から出ることになっています。

学校の長期休業は、８時開室にしてほしい。夏期学童は、テレビ視聴は廃止してほしい。外遊びが出来ないのは、どこの育成
室も同じなので、もっと工夫してほしい。

1年で管理者（トップの指導員）が変わるというのは運営が安定しないのではないかと思います。3,4年生は前のはるのこを
知っているので、セリオに変わってから不安や不満をもってすごしていた子も少なくないと思います。運営が落ち着くのは3
年ぐらいかかりそうな気がします。そうなった途端に委託先が交代というのは子どもの負担が大きいので、セリオには運営を
長く続けてもらいたいです。

保護者会は市としては認めていない任意の団体ではあるものの、市は保護者会ありきですすめられていることも多々あると考
えます。市としての動きがほぼ見えない1年でした。はるのこであればセリオに対する市側の評価があると思いますが（定期
的に訪問されるとのことでしたので）ぜひ開示いただければと思います。またセリオに対し指導事項等ありましたら、ぜひ共
有いただき保護者視点でも確認させていただきたいと思います。
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